



### KECELAKAAN MOBIL DI BERLIN - JERMAN

Sebuah mobil yang menabrak sekelompok orang, terhenti di etalase toko dekat Breitscheidplatz, di Berlin, Jerman pada Rabu (8/6).

## PBB: Dampak Perang Ukraina Terhadap Ketahanan Pangan Memburuk

Rusia dan Ukraina mewakili 53 persen perdagangan global minyak bunga matahari.

### WASHINGTON (IM)

- Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres mengatakan, dampak konflik Rusia-Ukraina bagi dunia bisa semakin memburuk. Menurutnya, 1,6 miliar orang di berbagai negara bakal menanggung imbas perang antara dua negara bekas Uni Soviet tersebut.

"Dampak perang terhadap ketahanan pangan, energi, dan keuangan bersifat sistemik,

parah, serta semakin cepat," kata Guterres saat mempresentasikan laporan kedua tentang dampak konflik Rusia-Ukraina, Rabu (8/6).

Dia mengkhawatirkan krisis yang bisa muncul sebagai konsekuensi perang Rusia-Ukraina. "Bagi orang-orang di seluruh dunia, perang semacam untuk melepaskan gelombang kelaparan dan kemelaratan yang belum pernah terjadi

sebelumnya, meninggalkan kecacauan sosial serta ekonomi di belakangnya," ucapnya.

Guterres berpendapat, krisis pangan yang berlangsung saat ini terjadi akibat kurangnya akses. Namun tahun depan, hal itu bisa terjadi karena kekurangan pangan. "Hanya ada satu cara untuk menghentikan kumpulan badai ini: invasi Rusia ke Ukraina harus diakhiri," ujarnya.

Menurut laporan PBB, jumlah orang dengan rawan pangan bisa meningkat sebanyak 47 juta jiwa tahun ini akibat konflik Rusia-Ukraina. Dengan demikian, totalnya

dapat menembus 323 juta pada akhir tahun. Laporan PBB pun mengungkapkan, hingga lebih 58 juta orang di Afrika mungkin jatuh ke dalam kemiskinan tahun ini.

Laporan PBB memprediksi, kemiskinan ekstrem di Timur Tengah dan Afrika Utara bisa bertambah 2,8 juta orang tahun ini. Sementara di Asia Selatan, 500 juta orang berisiko. "Upaya nyata harus dilakukan untuk memastikan pasokan penting makanan dan energi menjangkau yang paling rentan," kata PBB dalam laporannya.

Ukraina dan Rusia adalah

pemain besar dalam produksi pangan dunia. Menurut PBB, mereka mewakili 53 persen perdagangan global minyak bunga matahari dan biji-bijian, serta 27 persen gandum. Di Afrika, 25 negara mengimpor lebih dari sepertiga gandum mereka dari Ukraina dan Rusia.

Selain itu, Rusia dan Ukraina mengekspor 28 persen pupuk yang terbuat dari nitrogen dan fosfor, serta kalium. Konflik telah menghambat Ukraina melakukan pengiriman pasokan ke luar negeri. Sementara sanksi Barat telah mencegah Rusia mengekspor komoditas-komoditasnya. ● tom

## Iran Copot Kamera Pengawas PBB setelah Dikritik Soal Nuklir

### TEHERAN (IM)

- Pengawas nuklir PBB melaporkan bahwa Iran mulai memasang sentrifugal IR-6 canggih di sebuah kluster di pabrik pengayaan uranium bawah tanah sejalan dengan rencana lama dan sekarang bermaksud untuk menambahkan dua kluster lagi. Laporan IAEA atau Badan Energi Atom Internasional itu disampaikan kepada negara-negara anggotanya pada Rabu (9/6).

Langkah rahasia itu dikritik karena gagal menjelaskan jejak uranium di lokasi yang tidak diumumkan. Iran membalas laporan itu dengan mencopot dua kamera pengawas nuklir PBB di fasilitas pengayaan uranium saat Dewan Gubernur IAEA bersiap untuk mengeluarkan resolusi yang mengkritiknya.

Laporan IAEA dilihat oleh Reuters dan dikonfirmasi oleh badan tersebut. Pabrik Pengayaan Bahan Bakar (FEP) skala komersial Iran di Natanz adalah yang terbesar dan dibangun di bawah tanah, tam-

panya untuk melindunginya dari potensi pemboman udara.

Kesepakatan nuklir 2015 antara Iran dan kekuatan dunia hanya memungkinkan Iran menggunakan mesin IR-1 generasi pertama di sana, tetapi ketika kesepakatan itu bubar setelah penarikan Washington pada 2018 di bawah Presiden Donald Trump, Iran kemudian memasang sentrifugal canggih yang lebih efisien seperti IR-2m dan IR-4. Namun, selama berbulan-bulan, Teheran menahan diri untuk menindaklanjuti rencananya memasang serangkaian mesin IR-6.

Pada 6 Juni 2022, Badan memverifikasi di FEP bahwa Iran telah mulai memasang sentrifugal IR-6 dalam kaskade tunggal yang disebutkan sebelumnya oleh Iran kepada Badan," kata laporan itu.

Iran membenarkan IAEA dalam sebuah surat yang diterima pada 6 Juni tentang niatnya untuk memasang dua "kaskade baru" mesin IR-6 di pabrik bawah tanah, kata laporan itu. "Pada 8 Juni 2022, Badan juga memverifikasi bahwa pemasangan dua kaskade IR-6 'baru' belum dimulai," katanya. ● gul

## Rusia Dituduh Curi 600 Ribu Ton Gandum Ukraina

### KIEV (IM)

- Serikat produsen pertanian Ukraina, UAC, menuduh Rusia telah mencuri sekitar 600 ribu ton gandum dari wilayah negara tersebut yang kini sudah diduduki. Ukraina bakal menuntut Moskow memberikan kompensasi atas pencurian tersebut, termasuk aksi perusakan properti pertanian.

"Sampai saat ini, sekitar 600 ribu ton (gandum) telah dicuri dari perusahaan pertanian dan dibawa ke wilayah Semenanjung Krimea yang diduduki sementara. Dari sana, (gandum) dipindahkan ke Sevastopol, khususnya ke Sevastopol. Kemudian dari sana, kapal pergi ke Timur Tengah," kata Wakil Kepala UAC Denys Marchuk, Kamis (9/6).

Menurut dia, sekitar 100 ribu ton gandum telah dikirim ke Suriah. Marchuk tak memberikan penjelasan lebih detail tentang hal tersebut. Pernyataan atau tuduhan Marchuk soal pencurian gandum oleh Rusia belum bisa diverifikasi.

Ukraina adalah salah satu pengeksport gandum terbesar di dunia. Negara-negara Barat telah menuding Rusia menciptakan risiko kelaparan global dengan menutup pelabuhan Laut Hitam Ukraina. Namun Presiden Rusia Vladimir Putin menolak tuduhan tersebut. Sebaliknya, Putin mengatakan, negaranya siap mendukung kelancaran ekspor gandum dari pelabuhan-pelabuhan Ukraina yang kini berada di bawah kendali pasukan Rusia.

"Kami akan mendukung pengangkutan damai, kami menjamin keamanan pendekatan ke pelabuhan-pelabuhan ini, kami akan mendukung panggilan kapal asing dan lalu lintas mereka di Laut Azov serta Laut Hitam ke segala arah," kata Putin dalam sebuah wawancara dengan Rosiya-1 TV Channel pada 3 Juni lalu.

Putin menekankan, Rusia tidak akan mengizinkan syarat apa pun untuk hal tersebut. Menurut dia, banyak kapal tertunda di pelabuhan-

pelabuhan Ukraina. Jumlahnya, kata Putin, mencapai puluhan. "Mereka hanya dikunci di sana dan, omong-omong, para awak (kapal) ditahan di sana sebagai sandera sampai sekarang," ucapnya.

Putin sempat menyampaikan bahwa solusi terbaik untuk mengirim komoditas gandum Ukraina adalah melalui Belarusia. "Jika seseorang ingin menyelesaikan masalah ekspor gandum Ukraina, tolong, cara termudah adalah melalui Belarusia. Tidak ada yang menghentikannya. Tapi untuk melakukan hal ini, Anda harus mencaib sanksi dari Belarusia," kata Putin.

Menurut Putin, saat ini negara-negara Barat berusaha menutupi kesalahan kebijakan mereka sendiri dengan menyalahkan Rusia atas masalah di pasar pangan global. Dia menilai, masalah tersebut akan memburuk karena sanksi Inggris dan Amerika Serikat (AS) terhadap pupuk Rusia. ● ans

## AS Barat Daya Dilanda Suhu Panas Hingga Lebih 43 Derajat Celsius

### WASHINGTON (IM)

- Suhu udara yang panas dan terik akan terjadi di daerah barat daya Amerika Serikat (AS) dalam beberapa hari ke depan.

Suhu di kota-kota seperti Phoenix di Arizona, Las Vegas di Nevada dan Palm Springs di California diperkirakan mencapai lebih dari 43 derajat

Celsius, demikian dilansir VOA Indonesia.

Suhu panas adalah sesuatu yang lumrah dalam musim panas, apalagi di wilayah berpada pasir. Tetapi peramal cuaca mengatakan itu tidak berarti orang harus menerima begitu saja.

Suhu panas yang luar biasa menyebabkan lebih banyak

kematian di Amerika daripada bencana lain terkait cuaca, termasuk angin topan, banjir, dan tornado.

Para pejabat menyarankan orang-orang untuk membatasi waktu di luar rumah, minum banyak air dan mencari tempat berteduh jika harus berada di luar. ● tom



### KEMACETAN LALU LINTAS DI BANGLADESH

Sejumlah kendaraan terjebak dalam kemacetan lalu lintas yang terjadi pada sore hari di Dhaka, Bangladesh pada Rabu (8/6).

## Raja Philippe Sesalkan Penjajahan Belgia Atas Kongo

### KINSHASA (IM)

- Raja Belgia Philippe mengutarakan penyesalan terdalamnya atas penjajahan yang dilakukan negaranya terhadap Republik Demokratik Kongo pada masa silam. Hal itu disampaikan dalam kunjungan perdananya ke negara Afrika tersebut, Rabu (8/6).

"Meskipun banyak orang Belgia berkomitmen dengan tulus, sangat mencintai Kongo dan rakyatnya, rezim kolonial seperti itu didasarkan pada eksploitasi serta dominasi," kata Raja Philippe dalam pidatonya, dikutip laman Euronews.

Dia menekankan, rezim kolonial adalah salah satu dari hubungan yang tak setara. "Itu dengan sendirinya tidak dapat dibenarkan, ditandai dengan paternalisme, diskriminasi, dan rasialisme. Ini menimbulkan perlakuan kejam serta penghinaan," ucapnya.

Atas dasar itu, Raja Philippe mengungkapkan penyesalan terdalamnya atas luka yang ditorehkan para leluhurnya terhadap Kongo. Pada kesempatan itu, Raja Philippe turut mengembalikannya artefak hasil jarahan pada masa kolonial Belgia di negara tersebut.

Raja Philippe tiba di Kinshasa pada Selasa (7/6). Dia

diagendakan berada di Kongo selama enam hari. Karena perdana, lawatannya ke negara tersebut menjadi momen bersejarah. Kunjungannya pun dipandang sebagai kesempatan untuk rekonsiliasi.

Pada 1885-1908, Kongo diperintah Raja Leopold II. Dia saudara laki-laki dari kakak buyut Raja Philippe. Pada masa itu, Raja Leopold II memperlakukan Kongo seperti properti pribadinya.

Menurut para sejarawan, jutaan warga Kongo tewas terbunuh atau meninggal karena penyakit selama masa kolonialisme Belgia. Sebab kala itu, mereka dipaksa dan diperbudak untuk mengumpulkan karet. Belgia juga memampas kekayaan mineral, kayu, dan gading milik negara tersebut. Penjajahan Belgia atas Kongo adalah salah satu yang paling keras yang dipaksakan kekuatan Eropa di Afrika.

Saat Kongo memperingati hari kemerdekaannya yang ke-60 pada 2020, Raja Philippe menulis surat kepada Presiden Kongo Felix Tshisekedi. Lewat surat itu Raja Philippe untuk pertama kalinya menyampaikan penyesalan terdalamnya atas rezim kolonial Belgia di Kongo pada masa silam. ● gul

## Lebih dari 1.000 Serdadu Ukraina yang Menyerah Dibawa ke Rusia

### MOSKOW (IM)

- Lebih dari 1.000 serdadu Ukraina yang menyerah selama pertempuran di sekitar pabrik baja Azovstal di Mariupol telah dipindahkan ke Rusia.

Media pemerintah Rusia mengatakan para serdadu itu dibawa untuk penyelidikan.

Kantor berita TASS, mengutip sumber penegak hukum setempat, melaporkan bahwa setidaknya ada 100 tawanan yang ditahan di Moskow dan mereka termasuk tentara bayaran asing.

"Lebih dari 1.000 orang dari Azovstal telah dipindahkan ke Rusia. Petugas penegak hukum bekerja dengan mereka," kata sumber penegak hukum Rusia.

"Penyelidik juga berencana mengirim sejumlah tawanan lain ke Rusia di masa depan, menyusul serangkaian konfrontasi tatap muka," lanjut dia, yang dilansir AP, Kamis (9/6).

Kementerian Pertahanan Rusia mengklaim sekitar 2.400 orang menyerah di Mariupol sebelum Rusia mengambil alih pabrik baja di sana.

Pemerintah Ukraina ingin Rusia melakukan pertukaran

tahanan dan menyerahkan semua orang yang meletakkan senjatanya, tetapi anggota Parlemen Rusia ingin beberapa tawanan diadili. Badan intelijen militer Ukraina mengatakan pada hari Selasa (7/6) lalu mengatakan jika Rusia telah menyerahkan jasad 210 tentara Ukraina yang tewas dalam pertempuran untuk Mariupol, banyak dari mereka terlibat dalam pertempuran terakhir di pabrik baja Azovstal.

Badan tersebut tidak merinci berapa banyak lagi jasad yang diyakini masih berada di puing-puing pabrik. Rusia sekarang menguasai kota pelabuhan Mariupol yang hancur. Pengembalian jasad sudah dimulai minggu lalu. Pemerintah Ukraina mengatakan pada Sabtu pekan lalu bahwa kedua belah pihak telah bertukar 320 jasad, dengan masing-masing mendapatkan kembali 160 jasad tentara.

Para serdadu Ukraina mempertahankan pabrik baja selama hampir tiga bulan sebelum menyerah pada Mei di bawah serangan tanpa henti Rusia dari darat, laut dan udara. ● ans

## Shanghai Berlakukan Pembatasan Sosial di Sebagian Wilayah Kota

### SHANGHAI (IM)

- Sebagian Kota Shanghai mulai diberlakukan pembatasan sosial yang baru. Sejumlah warga di Distrik Minhang diminta tetap tinggal di rumah selama dua hari untuk mengendalikan penyebaran Covid-19.

Melalui aplikasi kirim pesan WeChat pada Kamis (9/6) pemerintah mengumumkan Minhang yang dihuni 2 juta orang akan menggelar tes asam nukleat untuk seluruh warganya pada 11 Juni mendatang. Pembatasan kemudian akan dicabut setelah tes massal selesai.

Pada Rabu (8/6), Shanghai melaporkan empat kasus infeksi virus corona dengan gejala. Semua zona sudah berada dalam karantina wilayah. Tidak ada kasus baru di Distrik Minhang.

Pekan lalu Shanghai mencabut karantina yang diberlakukan seluruh di kota selama dua bulan. Sejumlah kompleks pemukiman kembali ditutup saat pihak berwenang melanjutkan kebijakan "no-Covid" dinamis yang bertujuan memotong rantai penularan secepat mungkin.

Artinya pihak berwenang bergerak cepat dalam menahan pergerakan warga dan menggelar tes di tempat yang terdapat kasus infeksi. Serta

kontak dekat, yang pernah tinggal atau berkunjung ke tempat itu.

Pemerintah lokal di sejumlah jalan mengumumkan meminta warga yang tinggal di daerah yang ditetapkan untuk tinggal di rumah selama dua hari. Kemudian 12 hari lagi saat tes massal digelar.

Berdasarkan pengumuman itu setidaknya 12 pemukiman di Shanghai yang harus menjalani tes lima kali sampai 23 Juni. Mereka juga diminta untuk menutup pintu rumah sampai hari Sabtu (11/6).

Pagar hijau dan bambu yang dicat merah bertebaran di jalan-jalan selama satu pekan terakhir sebagai tanda pemukiman di sekitarnya ditutup. Warga marah dengan kebijakan itu.

Wakil kepala komisi kesehatan Shanghai Zhou Dandan mengatakan kota itu akan melanjutkan kebijakan pembatasan sosial ke berbagai wilayah bahkan ke wilayah yang tidak diidentifikasi sebagai "resiko tinggi".

"Berdasarkan asesmen pencegahan dan pengendalian pandemi, langkah-langkah yang berkaitan akan diterapkan secara dinamis, kami berharap masyarakat terus memahami dan bekerja sama," katanya. ● gul

### PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan 8 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang telah diubah dengan Undang-Undang No.11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja, dengan ini diumumkan bahwa PT Cahaya Agro Pratama, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat, beralamat kantor di Jl. Tarusan Angkasa Blok B-2, Kav. 1, Kel. Gunung Sahari Selatan, Kec. Kemayoran, Jakarta Pusat dan PT Lumbung Sorong Jaya, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Timur, beralamat kantor di Jl. Ahmad Yani Kav. 15, Kel. Utan Kayu Selatan, Kec. Matraman, Jakarta Timur, keduanya bermaksud untuk melakukan pengambilalihan saham-saham langsung dari para pemegang saham yaitu PT Kaltim CT Agro dan PT CT Agro, keduanya berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat kantor yang sama di Menara Bank Mega Lantai 24, Jl. Kapten P. Tendean Kav. 12-14A, Kel. Mampang Prapatan, Kec. Mampang Prapatan, Jakarta Selatan atas seluruh saham yang dikeluarkan (mewakili 100% saham) yang dimiliki PT Kaltim CT Agro dan PT CT Agro tersebut dalam PT Lembah Sawit Subur berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat kantor di Gedung Graha Pratama Lantai 3, Jl. M.T. Haryono Kav.15, Kel. Tebet Barat, Kec. Tebet, Jakarta Selatan ("Perseroan"), yang menyebabkan perubahan pengendalian Perseroan ("Pengambilalihan").

Dengan terlaksananya Pengambilalihan tersebut, maka Perseroan akan dimiliki oleh PT Cahaya Agro Pratama (50% (lima puluh persen) saham) dan PT Lumbung Sorong Jaya (50% (lima puluh persen) saham).

Para kreditor atau pihak berkepentingan yang berkeberatan atas Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya, dengan alasan dan bukti-bukti pendukungnya yang relevan selambat-lambatnya 14 hari kalender setelah tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan alamat tersebut di atas, U.p. Direksi.

Jakarta, 10 Juni 2022  
Direksi  
PT Mahakam Hijau Makmur

### PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan 8 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang telah diubah dengan Undang-Undang No.11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja, dengan ini diumumkan bahwa PT Cahaya Agro Pratama, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat, beralamat kantor di Jl. Tarusan Angkasa Blok B-2, Kav. 1, Kel. Gunung Sahari Selatan, Kec. Kemayoran, Jakarta Pusat dan PT Lumbung Sorong Jaya, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Timur, beralamat kantor di Jl. Ahmad Yani Kav. 15, Kel. Utan Kayu Selatan, Kec. Matraman, Jakarta Timur, keduanya bermaksud untuk melakukan pengambilalihan saham-saham langsung dari para pemegang saham yaitu PT Kaltim CT Agro dan PT CT Agro, keduanya berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat kantor yang sama di Menara Bank Mega Lantai 24, Jl. Kapten P. Tendean Kav. 12-14A, Kel. Mampang Prapatan, Kec. Mampang Prapatan, Jakarta Selatan atas seluruh saham yang dikeluarkan (mewakili 100% saham) yang dimiliki PT Kaltim CT Agro dan PT CT Agro tersebut dalam PT Lembah Sawit Subur berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat kantor di Gedung Graha Pratama Lantai 3, Jl. M.T. Haryono Kav.15, Kel. Tebet Barat, Kec. Tebet, Jakarta Selatan ("Perseroan"), yang menyebabkan perubahan pengendalian Perseroan ("Pengambilalihan").

Dengan terlaksananya Pengambilalihan tersebut, maka Perseroan akan dimiliki oleh PT Cahaya Agro Pratama (50% (lima puluh persen) saham) dan PT Lumbung Sorong Jaya (50% (lima puluh persen) saham).

Para kreditor atau pihak berkepentingan yang berkeberatan atas Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya, dengan alasan dan bukti-bukti pendukungnya yang relevan selambat-lambatnya 14 hari kalender setelah tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan alamat tersebut di atas, U.p. Direksi.

Jakarta, 10 Juni 2022  
Direksi  
PT Lembah Sawit Subur

### PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT. ARRTU PLANTATION, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") mengumumkan bahwa sebagian besar saham dalam Perseroan akan menjadi milik pihak lain, sehingga mengakibatkan perubahan pengendalian atas Perseroan ("Akuisisi").

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, maka setiap pihak yang berkeberatan atas rencana Akuisisi dapat mengajukan keberatannya secara tertulis disertai bukti-bukti yang sah kepada Perseroan paling lambat 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada:

PT. ARRTU PLANTATION  
Gedung Noble House Lantai 12  
Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung Kav. E.4.2 No. 2 (Sub-Blok 6.7),  
Kawasan Mega Kuningan, Kel. Kuningan Timur Kec. Setiabudi,  
Jakarta Selatan 12950  
Up. Direksi

Jakarta, 10 Juni 2022  
Direksi PT. ARRTU PLANTATION